

déols

Les Amis de La Martinerie réunis



Une association très active pour ne pas oublier le passé militaire de Châteauroux.

Samedi, plus de quatre-vingt-dix participants venus du Berry, de région parisienne, du Nivernais, de l'Aude, de Haute-Garonne et de Bretagne, sans oublier, cette année, une adhé-

rente de Los Angeles, se sont retrouvés pour la huitième journée champêtre autour de l'étang de Corlay, à Montipouret. Le président, Jean-Jacques Berenguier, a dressé le bilan des

travaux réalisés et à venir dans la future Maison départementale de la mémoire militaire de La Martinerie. Il a également annoncé les prochaines manifestations : la journée de la commé-

moration, samedi 13 octobre, et la journée récréative, dimanche 18 novembre, au cabaret l'Audacieux, l'un des principaux soutiens financiers des Amis de La Martinerie.